

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2011



Udo Leibelt (li.) und Hans-Werner Wilhelms (re.) von der Kreissportkommission gratulieren den erfolgreichen Sportlern um Horst Schmidt (2.von re.).
Foto: Rüdiger Schmithüsen

Schmidt führt Medaillenspiegel an

Schützen-Kreismeisterschaften: Lennetal siegt in Mannschaftswertung

HAGEN. „Bei den Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen wurden wieder Top-Leistungen abgeliefert“, freute sich Hans-Werner Wilhelms, Mitglied der Kreissportkommission, über die Ergebnisse in der Disziplin KK-Sportgewehr 3x20 Schuss. Altersklassen-Sportler Horst Schmidt vom SV Westerbauer konnte seine vierte Medaille erringen und führt somit den Medaillenspiegel des Schützenkreises Hagen an. Neben zweimal Silber konnte Schmidt nun seine

zweite Goldmedaille erringen.

Die Mannschaftswertung der Herren gewann der SV Lennetal mit 1608 Ringen vor dem SV Westerbauer mit 1568. In der Einzelwertung Herren siegte Mathias Appelbaum (SV Lennetal) mit 543 vor Marc-André Rohleder (SV Westerbauer, 533) und Markus Appelbaum (Lennetal, 533). Den Junioren-A-Titel in der Einzelwertung sicherte sich der amtierende Vize-Landesjugendkönig Marcel Chalupka von den Sportschützen

Mittelstadt mit 444 Ringen vor seinem Vereinskameraden Daniel Gabrisch (388).

In der Damenklasse siegte Sabrina Brockmeyer (Mittelstadt, 543). Bei den Altersherren folgten hinter Horst Schmidt (517) dessen Teamkollege Uwe Schwarz (507) und Michael Fischer (SV Hagen-Unterberg, 491). Weiter gehen die Kreismeisterschaften am Samstag ab 13 Uhr in der Disziplin KK-Sportgewehr liegend im Schießsportzentrum Wehringhausen.

2011-11-17 - WP